



Freiheitsschauplatz

Ein Gesellschaftsportrait der Ukraine

Herausgegeben von

Dr. Susann Worschech

2025, 325 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-8487-7577-4

E-Book 978-3-7489-3712-8

(Interdisziplinäre Ukraine-Studien /
Interdisciplinary Ukrainian Studies, Bd. 1)



Drei Revolutionen in drei Jahrzehnten, eine lebhaft zivilisierte Gesellschaft und der Begriff von Resilienz – die ukrainische Gesellschaft ist so eindrucksvoll und vielfältig wie in Deutschland weitgehend unbekannt. Wer sind die Ukrainerinnen und Ukrainer, wie sehen sie sich und ihr Land in Europa? Wie haben die Revolutionen, der Umbruch der 1990er-Jahre und die Entwicklungen seit dem Maidan die ukrainische Gesellschaft geprägt? Welche Bedeutung kommt der Europäisierung und dem jahrzehntelangen Konflikt mit Russland in der ukrainischen Gesellschaft zu? In diesem Buch erklären erstmals deutsche und ukrainische Expertinnen und Experten die Gesellschaft der Ukraine; es ist zugleich die erste deutschsprachige Publikation einer Soziologie der Ukraine.

Mit Beiträgen von

Oksana Chorna | Andreas Heinrich | Gulnaz Isabekova-Landau | Robert Kirchner | Oksana Mikheieva | Garry Poluschkin | Heiko Pleines | Valentyna Romanova | Hanna Sakhno | Elena Simonchuk | Kateryna Stetsevykh | Susan Stewart | Olena Strelnyk | Andreas Umland | Susann Worschech | Tatiana Zhurzhenko

Band 1 der Reihe wurde gefördert vom DAAD mit Mitteln des Auswärtigen Amtes.



Freiheitsschauplatz

Ein Gesellschaftsportrait der Ukraine

Edited by Dr. Susann Worschech

2025, 325 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-8487-7577-4

E-Book 978-3-7489-3712-8

(Interdisziplinäre Ukraine-Studien /
Interdisciplinary Ukrainian Studies, vol. 1)
In German



Three revolutions in three decades, a vibrant civil society and the epitome of resilience—Ukrainian society is as impressive and diverse as it is largely unknown in Germany. Who are the Ukrainians, and how do they see themselves and their country in Europe? How have the revolutions, the upheaval of the 1990s and the developments since the Maidan shaped Ukrainian society? What is the significance of Europeanisation and the decades-long conflict with Russia to Ukrainian society? In this book, German and Ukrainian experts explain Ukrainian society for the first time; it is also the first German-language publication of a sociology of Ukraine.

With contributions by

Oksana Chorna | Andreas Heinrich | Gulnaz Isabekova-Landau | Robert Kirchner | Oksana Mikheieva | Garry Poluschkin | Heiko Pleines | Valentyna Romanova | Hanna Sakhno | Elena Simonchuk | Kateryna Stetsevykh | Susan Stewart | Olena Strelnyk | Andreas Umland | Susann Worschech | Tatiana Zhurzhenko

Volume 1 of the series was funded by the DAAD with funds from the Federal Foreign Office.

